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De manera muy breve señor rector, señoras y señores consejeros , quisiera 
agradecer los comenta rios que se han dado, por supuesto, las 
fel icitaciones al trabajo desarrollado que, como bien se dijo aquí, se ha 
desarrollado por todos. Y también las críticas qu, en todo caso , ésas las 
asumo como propias. 

Yo me felicito de verdad de la reunron , del grado de avance, me parece 
que estamos en el camino por el que debemos ir hablando, discutiendo, 
debatiendo y argumentando las cosas y reconociendo lo que ha pasado. 
La historia , el surg imiento de la demanda por el movimiento estudiantil , de 
la demanda de un congreso universitario. Y también , y habría que 
reconocerlo, el que se recoja como algo propio porque estoy convencido 
de que si vamos a sacar adelante al congreso, todos y cada uno de 
nosotros lo vamos a tener que sentir como un asunto de responsabilidad, 
de interés, de convicción de nosotros. 

Creo que quedan claros los planteamientos. Yo por lo menos he tomado 
nota de todos ellos y en el caso que el pleno del co[lsejo acuerde la 
instalación del grupo, seguramente quienes lo configuremos tendremos 
argumentos y asuntos que habremos de tomar muy en cuenta. 

Quiero sólo hacer dos aclaraciones, porque me parece que son 
importantes. En el resumen que intenté hacer comenté de los muy 
diversos momentos, de las muy diversas formas que se han seguido para 
poder allegarnos puntos de vista y sí quisiera que a los integrantes del 
Consejo Universitario no les quedara la menor duda de que no es sólo la 
propuesta plebiscitaria , no sólo son los más de mil 280, documentos y 
propuestas, no de mil 280 personas. Muchas fueron colegiadas y 
colectivas pero no son ésos los elementos que se están tomando sólo en 
cuenta o que se tomarán en cuenta , sino sobre todo que , como quedó 
claro en el acuerdo, en la propuesta del rector, existe el compromiso de 
abrir una consulta , de escuchar un punto de vista actualizado de la 
comunidad universitaria . Esto es muy importante. 
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Finalmente, me sumo al exhorto, a la invitación que se hace para qutodos 
los que están representando a sus comun idades en el Consejo 
Universitario puedan activamente estar nutriendo al grupo de trabajo con 
ideas, con puntos de vista y con las perspectivas de sus comunidades. 

Por lo que toca a un servidor, existe el compromiso de que seguiremos 
trabajando con dedicación, con tolerancia , y usando los métodos 
universitarios para buscar el consenso. 

He hablado con todos los que me lo han perm itido, lo voy a segu ir 
intentando, lo voy a seguir haciendo.· 

Muchas gracias, señor rector, muchas gracias señores consejeros. 


